

広島県が地元企業の海外展開の支援に力を入れている。中国・四川省などとの商業や金融機関とも連携。人材確保の面でもヘッドハンティング会社に県が成功報酬を約束するなどの意気込みだ。地元産業の空洞化を進めてしまつリスクもゼロではないが、海外で収益機会を確保し、県内事業の維持・拡大につなげてほしいとの思いがある。

## 広島県、企業の海外展開支援

率は2011年までの3年平均で約15%。広島県は昨年、四川省と経済交流協定を結び、この巨大市場の成長力を取り込もうとしている。



## 県内事業の拡大効果期待

井原俊治課長  
ビジネス課の鳥

広島県商工労働局海外ビジネス課の鳥

長力を取り込もうとしている。

四川省は、県外在住の「グローバル人材」を採用する際、登録された人材紹介会社を活用し、県外在住の「グローバル人材」を採用した場合に、紹介会社に支払う成

功報酬の5割を1件150万円を上限に補助する。

6月に登録した人材紹介会社8社の側にも「ニンジン」をぶら下げた。先着2

社までだが、5件以上の採用に結びつけた場合、25

万円をインセンティブと

いう。広島県が狙っている

よう。広島県が狙っている

よう。広島県が狙っている

よう。広島県が狙っている

よう。広島県が狙っている

6月、広島市内のホテルで開かれた「四川広島企業座談会」には四川省側から

は甘霖・四川省人民政府副省長をはじめとする約70人が参加。広島側は県職員や

企業関係者約90人が集まつた。座談会では企業誘致策

に関することなど双方から質問が相次いだ。

四川省は常住人口が800万人を超える、経済成長

率は11%で9・39%。チエンナ

ー語で「四川省は、成都在する四川省の成都市に経済交流事務所を設置した。

イを州都とする同州は自動定を結んでいるイオンと連

携し、マレーシア現地法人

車産業の集積を誇る。

広島県は、四川省の海外への売り出しやコンサルティング、合弁事業などが見込め

る」と話す。今年5月には万人を超える経済成長率は

者の方も活用しようとして

一過性に終わらがちだが、

大手小売りと組めば継続的大輸出・販売につながると

（広島市）も県に登録した

（広島文局長 塩田宏之）

（広島文局長 塩田宏之）

（広島文局長 塩田宏之）

■中・印と経済交流 ■人材確保に助成

マレーシアではイオングループの店舗で広島県の物産展を開いた

広島県はイオングループがアジアでの展開を急いでいる点にも注目している。ようになつたため、グローバル人材の需要は着実に増えている」と話す。世界に商品を売り込める

県は人材確保の面からも、企業の海外展開を後押しする。県内の中小・中堅企業を結び、この巨大市場の成長力を取り込もうとしている。

四川省は今後も10月に四川省で開かれる中国西部国

が海外事業の経験者などを採用する際、補助金を出

す。具体的には企業が県に登録された人材紹介会社を

採用する際、補助金を出

川省で開かれる中国西部国際博覧会ではマツダ、コペルコ建機に出展を依頼し

香港で、11月に四川省で物

「即戦力グローバル人材」を採用する際、補助金を出

川省で開かれる中国西部国際博覧会ではマツダ、コペルコ建機に出展を依頼し

（広島文局長 塩田宏之）

（広島文局長 塩田宏之）

（広島文局長 塩田宏之）

1社。植田将嗣社長は「

ソーシャルネットで中小企業で